



Iniciativa privada alienta 'tormenta' de amparos contra reglamento del tabaco

Representantes de cámaras de la industria tabacalera, comercial, de servicios y restaurantera anunciaron que alentarán la presentación de amparos para que sus agremiados no sean sancionados por la nueva regulación para el control del tabaco.

Se quejan de la entrada en vigor de cambios al Reglamento de la Ley General para el Control del Tabaco, que prohíbe la exhibición de productos de tabaco y elimina áreas para fumar.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APy7D6%5FU1u4vcjE&id=75F18D3264FEE48F%212337&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>